

Anfrage

des Abgeordneten Michael Seemayer, Genossinnen und Genossen

**an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und
Konsumentenschutz**

**betreffend Informationen zu ausländischen Personen, die in den Jahren 2017-
2019 ihren Freiwilligendienst in Österreich geleistet haben**

Während für österreichische Männer die Möglichkeit besteht, ihren Zivildienst in Form eines Freiwilligendienstes im Ausland abzuleisten, haben auf der anderen Seite auch junge Erwachsene aus dem (europäischen) Ausland die Möglichkeit, einen Freiwilligendienst in Österreich zu absolvieren.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz folgende

Anfrage

- 1) Wie viele Personen aus dem Ausland haben in den Jahren 2017-2019 die Möglichkeit eines Freiwilligendienstes in Österreich wahrgenommen?
(Auflistung Jahr/Anzahl der Freiwilligen/Herkunftsland/Art des Dienstes)
- 2) Über welche Trägerorganisationen bzw. bei welchen Einrichtungen in Österreich wurden diese Freiwilligen eingesetzt? (Auflistung nach Organisation bzw. Einrichtung/Jahr/Anzahl der Freiwilligen)
- 3) Welche Fördermittel bzw. welche Förderhöhe stellte Ihr Ministerium zur Ausübung des Freiwilligendienstes von ausländischen StaatsbürgerInnen in Österreich in den Jahren 2017-2019 zur Verfügung? (Auflistung nach Jahr)
- 4) Wie groß war das Budget in den Jahren 2017-2019 für in Österreich geleisteten Europäischen Freiwilligendienst insgesamt? (Auflistung nach Jahr)
- 5) Welchen Leitlinien bzw. Kriterien lag die Auswahl der Einrichtungen in Österreich zum Ableisten eines Freiwilligendienstes durch ausländische StaatsbürgerInnen zugrunde?

6) Wie viele ausländische Freiwilligendienst-Leistende haben ihren Dienst in den Jahren 2017-2019 in Österreich abgebrochen? (Auflistung nach Land/Jahr/Anzahl/Organisation bzw. Einrichtung/Art des Dienstes/Zeitpunkt des Abbruchs)



